



Welcher König?

Description

Kunst und Kultur

Volkskunst – Azpeitia, Spanien – Foto: Hubertus Brantzen

Volkskunst in Spanien.

In der Karwoche führen die Menschen diesen König bei den Prozessionen mit sich.

Ein König in verschiedenen Stationen:

An Weihnachten sehen wir die Weisen aus dem Morgenland dem jungen König huldigen.
Das Gold preist den Neugeborenen als König, wie es in einem Weihnachtslied heißt.

Die Karwoche sieht den verspotteten König mit der Dornenkrone.

Das Christkönigfest feiert den auferstandenen und zu Gott erhobenen Christus als den Herrn der Welt,
der am Ende der Zeiten in Herrlichkeit wiederkommt, um über die Welt zu richten.

Welcher dieser Könige kommt mir persönlich am meisten nahe?

[Hubertus Brantzen](#)